

# LETTRE DE LIAISON

des militants combattant pour le **Front Unique**  
des syndicats de l'enseignement public

N°362  
2 Novembre 2024  
ISSN 1245-0286

**Déferlement d'attaques contre les fonctionnaires :**

**4 000 postes d'enseignants supprimés ; point d'indice bloqué ; GIPA supprimée ; ajout de 2 jours de carence ; indemnisation réduite des congés maladie ; retour du projet Guerini...**

**Le gouvernement Macron-Barnier est l'ennemi acharné des fonctionnaires !**

**Aucune des mesures gouvernementales ne doit être discutée ou concertée !**

**Toutes doivent être retirées !**

**Front uni des syndicats de fonctionnaires pour imposer ce retrait pur et simple !**

**Boycott de la réunion avec Kasbarian, ministre anti-fonctionnaires !**

Depuis deux semaines, les attaques contre les fonctionnaires se multiplient.

Elles constituent une véritable déclaration de guerre contre les agents de la fonction publique.

Le 27 octobre, dans un communiqué, la FSU indique que « *le gouvernement veut maintenant ajouter un nouvel étage à sa politique anti-fonctionnaires.* »

FO-FP titre son communiqué du 28 octobre : « *Budget : le gouvernement s'acharne sur les agents publics* ». Et le conclut ainsi : « *FO Fonction publique appelle à un rejet total et immédiat de ces mesures anti sociales.* »

Et le même jour, la CGT-FP écrit : « *Quelques semaines après sa nomination, Guillaume Kasbarian se veut le ministre de la liquidation de la Fonction publique et de ses agent-es !* ».

Or le 29 octobre, dans une lettre de l'ensemble des fédérations de fonctionnaires au ministre Kasbarian, aucune velléité de combat n'est affichée. Et la lettre se conclut ainsi : « *Il est donc nécessaire que vous puissiez recevoir rapidement nos organisations syndicales afin de relancer un véritable dialogue social, seul outil permettant pas la voie de la négociation d'améliorer les conditions de travail et de vie des agents publics.* ». (nous soulignons, NDLR)

Ainsi, ce ne sont pas les terribles attaques contre les fonctionnaires qui affectent les directions syndicales mais le fait qu'elles ne leur ont pas été annoncées lors d'un « *véritable dialogue social* » ! Kasbarian s'est empressé de répondre favorablement à leur demande à être reçus rapidement, en les invitant à son ministère, dès le 7 novembre à 14h30 (au lieu du 12, comme initialement prévu).

Les fonctionnaires attendent de leurs syndicats qu'ils se dressent contre toute nouvelle dégradation et qu'ils refusent d'en discuter avec celui qui s'acharne contre eux.

**Les dirigeants syndicaux de la FP doivent boycotter la réunion avec Kasbarian, le 7 novembre, et rejeter son agenda anti-social.**

**Ils doivent constituer un front uni pour imposer le retrait pur et simple de ses attaques. Celles-ci inscrites dans les projets de budgets (État et Sécu), visent à faire payer la crise budgétaire aux travailleurs, aux jeunes, aux malades, aux retraités...**

**Il est de la responsabilité des directions syndicales de rejeter ces projets de budgets. Pour en empêcher l'adoption, elles doivent constituer un front uni pour appeler à une immense manifestation à l'Assemblée nationale.**

***Lors du vote d'orientation dans la FSU, du 7 au 28 novembre,  
votez et faites voter pour la liste Front Unique***